# 北区・東区合同自治協議会委員研修会アンケート(東区分)

回答数 参加者 22 人中 17 人

#### 1. 全体を通した満足度

### 大変満足 8人

- ・地域のニーズと動きたい人とをどうつなげるかや情報発信など、コーディネーターの 大切さを共通理解できた。
- ・北区の事業内容は面白く、本当に「応援します。あなたの一歩」また「行ってみよう・・・ 健康」のヒントは良くわかりました。
- ・北区の地域の特性に根ざした活動内容を知る機会となり、勉強になった。
- ・他の区の活動について直接聞いて意見交換ができた。
- このような会は良い。
- ・沢山話し合いが出来た。

# やや満足 7人

- ・もう少し時間があれば深い話が出来ると思う。テーマが決まっていると話安いかも。
- ・テーマ別の交流ということで、ざっくばらんにお聞かせいただき良かった。
- ・沢山気付きがあり勉強になった。幅広い世代間の話も聞けてとても良かった。
- ・北区側の参加人数が少ない。ただ、1時間程度の中で楽しい意見交換ができた。
- 北区の状況を知ることができた。

## 普通 2人

・ざっくばらんに意見が出され、和やかな雰囲気だった。

#### 2. 感想

- ・北区の防災対策への自治協としての関わりや、小・中学生、若い人たちの参加は大変参 考になった。又、同時に自治協のあり方やどうあるべきか考えていかなければならない のは、同じ悩みのようだ。
- ・北区前田会長の人柄が良かった。ぜひ懇親会を。時間が1時間だとやはり短かった。
- ・他区の取組が知れて良かった。広い視野と視点で考えられた。
- ・とても参考になる意見が聞けて良かった。また交流会をやりたい。
- ハザードマップの大切さを感じた。
- ・自治協の活動について熱い思いを聞かせていただき良かった。皆さん話が上手でイキイキと楽しんで活動されていることが伝わってきた。自治会活動に若手世代を巻き込むヒントもお聞きできた。
- ・それぞれ同じ問題を抱えていると思った。
- ・たくさん意見や発言があり交流を深めることができた。各委員とも積極的に発言していて研修会として意義があった。
- ・広域・ボーダレスの時代が来た。東区役所に各学校・地域・施設のニーズを出す掲示板 を作ってもらいたい。学区にこだわらず、東区は一体となり地域づくりをすることをコ ンセプトにする。

- ・北区の事業が知れただけでなく、皆さんの活発な意見を聞きこれからの自治協事業、自 分の仕事へのヒントがたくさんもらった。
- ・お話の中で気付く点も多いと思った。
- ・課題については、北区も東区も同じで、今の社会でどのようにしていくべきかヒントが 見つかりました。自治協での事業開催でも今日得た募集の仕方などのヒントをいかして いければと良いと思う。
- ・新しい試みでしたが、思った以上におもしろい内容になったと思う。テーマ無しで雑談の中から本質が現れて来て、お互いに参考になったのではないか。
- ・となりの地域の活動の様子がわかり、見識が広がった。
- ・共通点もあり、それぞれの地域での活動を知ることで刺激を受けた。

#### 3. 研修時期等について

今の時期でよい 16人

- ・時間的にもう少し余裕があってもよかったかなと思った。
- ・全体会のあとで集まりやすくてよかった。

今より遅い方がよい 1人

・9月に研修が集中しているようなので、10~11月頃、2時間程。

#### 4. 今後受けてみたい研修内容

- ・まちづくり (コミュニティ)
- 防災
- ・他区との交流 4人
- ・学校開放について地域の関わり方
- コミュニティスクールの研修
- コーディネーター研修会